

Proyecto de Infraestructura

La Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) también se reactiva en la colonia NUEVA AUSTRALIA

El concreto hidráulico aún luce fresco pero pronto los vecinos de la colonia Nueva Australia de Comayagüela podrán circular en sus vehículos, o caminar con más agilidad dejando atrás el polvo, el lodo o los baches.

También el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández a través de la SEDECOAS, dota de alcantarillado para el manejo de las aguas grises, cunetas, gradas, barandales y sistema de agua potable.

¡El covid-19 no detiene nuestros proyectos comunitarios!

